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Interpellanza PLR – Servizio di Polizia 

Risposta 

 
 

1. Il Municipio è a conoscenza del malcontento della popolazione? In caso affermativo 

come intendere rispondere il Dicastero. 

 

Il Municipio è a conoscenza che alcune persone hanno manifestato un certo malcontento 

verso l’operato della Polizia. Non si attesta comunque una situazione preoccupante 

ritenuto da un lato che, come bene esposto nell’interpellanza, le critiche riguardano aspetti 

di importanza relativa. Dall’altro canto riceviamo anche apprezzamenti sulla presenza e 

sull’efficienza del servizio e la presenza dei nostri agenti sul territorio.  

 

Non intendiamo comunque ignorare queste osservazioni e abbiamo quindi portato 

all’attenzione del Comandante le problematiche esposte per dei controlli più capillari.  

 

2. Quale politica ha deciso di attuare il Dicastero nella gestione del territorio dal profilo 

della sicurezza pubblica? 

 

Il Dicastero ritiene soddisfacente l’attuale gestione del territorio dal profilo della sicurezza 

pubblica. Pertanto, si intende continuare su questa linea.  

 

3. Non ritiene importante che l’orario di servizio di Polizia venga anticipato alle ore 

06.00 per intervenire nei punti delicati del nostro territorio? In particolar modo su 

via Mulino e via Ponte di Mezzo allestendo controlli radar mirati sul rispetto della 

zona 30 km/h. 

 

Nella programmazione del nostro lavoro è fondamentale tenere conto dei bisogni a livello 

Regionale. Sulla base di questa programmazione vengono organizzati i controlli necessari. 

 

4. Non ritiene importante il Municipio un controllo sull’osservanza della precedenza di 

passaggi pedonali dalle ore 07.30 alle ore 08.00 sulla strada cantonale di via Gaggiolo 

e su via Segeno e dalle ore 07.45 alle ore 08.00 su via Ligornetto per tutelare i 

bambini e i ragazzi nel percorso casa scuola? 
 

No. Tutti i bambini delle Scuola elementare che abitano in via Gaggiolo sono trasportati 

dal mini bus del Comune e prelevati nelle apposite fermate senza che debbano attraversare 

la strada. 

 

Per quanto riguarda invece l’attraversamento degli scolari su via Segeno e via Ligornetto 

vi sono i pattugliatori adulti che si occupano di questo servizio. Se vi sono conducenti che 

si comportano in malo modo, i pattugliatori informano la Polizia che poi procede per 

quanto di sua competenza.  

 



 

 

 

 

Si rileva infine che per la problematica degli allievi sul percorso casa scuola, il Comune 

impiega 9 pattugliatori adulti (5 nei punti di attraversamento e 3 per il pedibus). 

 

Si ritiene quindi l’attuale situazione più che soddisfacente.  

 

5. Il nostro territorio, in particolar modo negli orari di traffico serale, è molto 

sollecitato. Come intende procedere il Dicastero nei seguenti punti sensibili? 

- Transito su via Mulino; 

- transito su via Giulia via Cesarea; 

- transito nel nucleo di Stabio da via Ufentina a via Capriccio; 

- controllo intersezione uscita superstrada; 

- controllo passaggio pedonale fermata ferroviaria; 

- controllo rispetto svolta a destra uscita veicolare fermata ferroviaria; 

 

I punti indicati dall’interpellanza sono quelli più controllati dalla nostra Polizia.  

 

Su Via Mulino vengono svolti dei controlli regolari in media 2/3 volte settimanalmente. 

Durante il 2019 sono stati eseguiti 103 controlli per un totale di 80 ore, riscontrate 32 

infrazioni. 

 

Per il transito su Via Giulia – Via Cesarea, nel corso del 2019 sono stati effettuati 97 

controlli mirati pari a 65 ore lavorative. Al proposito, sono state rilevate cinque infrazioni. 

Infatti, per le via in questioni non ci si può esimere dal rilevare che è presente la farmacia 

Pestoni, bancomat dell’UBS, parcheggio pubblico per ufficio postale e altri piccoli 

commerci. 

 

Per quanto attiene al transito nel nucleo di Stabio da Via Ufentina a Via Capriccio, si 

rileva che durante i controlli effettuati, non sono state riscontrare infrazioni di transito 

abusivo. 

 

In merito al controllo sull’intersezione uscita superstrada e per il passaggio pedonale alla 

fermata ferroviaria, non appena riscontrato il problema è stata aumentata la presenza della 

Polizia negli orari critici.  

 

Relativamente alla segnalazione sull’uscita veicolare alla fermata ferroviaria, la Polizia 

procederà con controlli mirati così da cercare di fermare questo fenomeno.  

 

IL MUNICIPIO 
 

 

 

 

 

 

 

 

Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 1 ora. 

 


